

## Las fotos de la primera nevada de la temporada en Mendoza



El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) había advertido a través de su sistema de alertas tempranas que la región de Malargüe y la Cordillera de San Rafael se verían afectadas “por nevadas persistentes e intensas por momentos”.

SAT | Sistema de Alerta Temprana



# ALERTA POR NEVADA

Desde  
22 / abril  
06:00 h

Hasta  
22 / abril  
23:59 h

\*Se muestran todas las zonas que tendrán alertas en vigencia en algún momento dentro del periodo indicado.



Mantenete informado en [smn.gob.ar](http://smn.gob.ar)



Los usuarios en las redes sociales compartieron el acertado pronóstico con las fotos de las primeras nevadas del 2022. “¡Llegó la nieve! Escuela N° 1-476 María Luisa Duhagon – Puente del Inca – Alta Montaña #Mendoza. Se cumple el pronóstico del @SMN\_Argentina y de los meteorólogos especialista en Ríos Atmosféricos, digamos todo”, escribió @clomdza en su cuenta de Twitter junto con una foto teñida de blanco.

Luego sumó un video donde se ve cómo los alrededores de la escuela estaban rodeados de nieve.

¡Llegó la nieve ??...! Escuela N° 1-476 María Luisa Duhagon – Puente del Inca – Alta Montaña [#Mendoza](https://twitter.com/SMN_Argentina) ?  
Se cumple el pronóstico del [@SMN\\_Argentina](https://twitter.com/SMN_Argentina) y de los meteorólogos especialista en Ríos Atmosféricos [@maxiviale](https://twitter.com/maxiviale) Digamos Todo ?? <https://t.co/bCoPC7iUS2>  
[pic.twitter.com/T6yVaQk9kS](https://pic.twitter.com/T6yVaQk9kS)

— Clo Mendoza (@Clomdza) [April 22, 2022](https://twitter.com/Clomdza/status/1424123456789)

En el Paso Pehuenche en Las Cuevas, la localidad que está próxima al límite internacional, según reportó @valleova, también llegó la nieve. Allí Vialidad Nacional trabaja sobre la Ruta Nacional 145 desde el KM 60 hacia el límite internacional por acumulación de nieve.



Como fue anticipado, en Malargüe amanecieron con una intensa nevada. El usuario @mendocinoybasta, compartió con sus seguidores un video y escribió: “Nieve en Real del Pehuenche. Malargüe – Mendoza”.

Fuente y fotos: Gentileza El Sol

